

Gute Resonanz

Dr. Grimm zieht nach halbem Jahr erste positive Bilanz

Eröffnet wurde das Martin-Luther-Forum im Oktober 2009, eigentlich ist es schon älter: „Wir feiern heute den 3. Geburtstag, denn im Sommer 2007 wurde das Forum aus der Taufe gehoben“, verkündete einer der Gründer und heutige Beiratsvorsitzende Dr. Martin Grimm beim Sommerempfang. Und verwies weit blickend bei der Gelegenheit schon auf den 10. Geburtstag im Jahr 2017, dem Jubiläumsjahr der Reformation.

Dass es dann etwas zu feiern geben wird, daran haben weder Initiatoren noch Vorstand oder Beirat Zweifel. „Bis jetzt war die Resonanz gut“, zieht Dr. Grimm eine kleine Bilanz nach einem guten halben Jahr. Gemeint sind damit sowohl die Besucherzahlen - mehrere hundert haben die Ausstellung zur Reformation schon besucht - als auch die namhaften Gäste und Referen-



Dr. Martin Grimm: Ausdrücklicher Dank für Hilfe der Ehrenamtler.

ten: Eugen Drewermann, Hannelore Kraft, Dr. Margot Käßmann, Henning Scherf, Dr. Norbert Lammert . . .

130 Mitglieder hat der Verein der Freunde und Förderer mittlerweile und „jede Spende hilft uns weiter“, wirbt Dr. Grimm um weitere Unterstützung. Und noch eine gute Nachricht: Die Ev. Kirche Westfalen hat im Kirchenkreis Gladbeck-Dorsten-Bottrop eine Pfarrerstelle als Projektleitung für das Martin-Luther-Forum eingerichtet. **lü**